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Andrea Bellucci Sono nato nel 1966, risiedo a Corciano e svolgo la professione di av
vocato. La montagna è una mia grande passione. Pratico da sempre 
l’escursionismo e il cicloescursionismo mentre di recente, dopo ave
re seguito i corsi della Scuola Vagniluca, ho iniziato a dedicarmi an
che ad altre discipline: alpinismo invernale e sciescursionismo. Nel 
2013 ho conseguito il titolo di Accompagnatore Sezionale di Escur
sionismo (ASE) e, nel 2017, quello di Accompagnatore Sezionale di 
Cicloescursionismo (ASEC): in tale veste ho organizzato e condot
to numerose escursioni e cicloescursioni nei principali gruppi mon
tuosi del Centro Italia. Sono socio del Cai di Perugia dal 2007 e ho 
ricoperto la carica di Consigliere nel triennio appena trascorso.

 La mia candidatura è volta a proseguire il lavoro iniziato insieme 
agli altri amici nell’ultimo Consiglio Direttivo, oltre che ricambiare 
il nostro Sodalizio per avere così tanto soddisfatto la mia grande 
passione.

Nicola Biancucci Ogni maledetta domenica, direbbe Al Pacino, e ogni altro giorno 
della settimana, un centimetro alla volta, guadagniamo vette e grot
te, troviamo soddisfazione e gioa, anche perché dietro c’è una squa
dra di soci, accompagnatori, istruttori, Gruppi, fino al Consiglio di
rettivo, in cui ognuno lavora per gli altri. Sono orgoglioso di far par
te della nostra Sezione. So però che serve rinvigorirla, dotarla di or
ganizzazione e tecnologie perché sia sostenibile (anche per chi ha 
meno tempo da dedicarci), metterla al passo di un mondo cambiato 
velocemente, renderla più accogliente. 

Tra i miei impegni di questi anni, oltre alle uscite organizzate con 
Rampichini, Rampanti, Speleo e in ambito escursionistico/alpinisti
co, il nuovo sito sezionale e le funzioni di gestione delle uscite che 
hanno semplificato il lavoro della segreteria. 

Per la cronaca, sono stato Segretario dal 2012 al 2015, dal 2014 sono 
ISS (Istr. sez. speleo) e, primo in Umbria, ASEC (Acc. sez. di cicloe
scursionismo). Insieme a questo, la passione per lo scialpinismo e 
per la fotografia. Lavoro: responsabile comunicazione Assemblea le
gislativa regionale.



Franco Calistri Nato a Pescara nel 1949, da sempre appassionato di montagna,  solo 
in anni relativamente recenti h0 scoperto ed ho iniziato a partecipa
re attivamente alla vita sociale della Sezione CAI. In questi ultimi 
anni ho sviluppato una discreta esperienza nell'uso del Gps e di car
tografia elettronica. Dal 2017 sono componente della SOSEC regio
nale (il gruppo regionale che si occupa di sentieristica). In collabo
razione con altri soci ho condotto, all'interno del Programma an
nuale sezionale, numerose escursioni nel nostro territorio, con qual
che puntata nel natio Abruzzo, ed in generale Italia, (dalleultime 
quattro edizioni annuali delle Settimane Verde, alle Alpi Marittime, 
alla Via degli Dei, ecc), e all'estero (Irlanda, Scozia, Norvegia, Corsi
ca). Dal 2017, dopo aver seguito lo specifico corso, ho conseguito il 
titolo di Accompagnatore Sezionale di escursionismo.

Eletto consigliere nella passata consiliatura ha ricoperto il ruolo di 
segretario.

Andreeva Cesarini Socia CAI dal 2002. Ho praticato escursionismo da subito e conti
nuo a farlo. Ho aggiunto anche un po’ d’alpinismo imparando a co
noscere le tecniche alpinistiche per andare in sicurezza fin sulle alte 
vette (Monte Rosa, Gran Paradiso, Dome de Neige, Ortles e Ceveda
le, nonché di recente Monte Bianco per la via italiana). Negli ultimi 
due anni ho iniziato anche la pratica dello scialpinismo. Ho provato 
anche a scendere negli antri e nei pozzi delle grotte grazie al gruppo 
speleologico e mi sono cimentata talvolta a salire e scendere per col
li e valli con le due ruote. Sono Operatrice Sezionale Tutela Ambien
te Montano dal 2015 e Accompagnatrice Sezionale d’Escursionismo 
dal 2017. Corsi a cui ho partecipato: 

 2004 corso avanzato di escursionismo 
 2008 corso base di alpinismo invernale 
 2009 corso base di alpinismo su roccia 
 2012 corso sezionale di introduzione alla speleologia 
 2014 corso alpinismo su ghiaccio 1 
 2017 corso di scialpinismo base 

Fabrizio Franco Mi ricandido per portare avanti il lavoro e i progetti iniziati in questi 
anni: alcuni portati a termine con successo, altri da perfezionare e 
concludere. Ancora c'è molto da fare a favore dei Soci: vorrei opera
re con la collaborazione, oltre che dei Consiglieri, anche di altri as
sociati che siano maggiormente partecipi alle varie attività del no
stro sodalizio con proposte e migliorie. Ogni socio ha un sogno nel 
cassetto se si iscrive al nostro Club: questo sogno deve in qualche 
modo essere realizzato. 

Il CAI non è solo un programma di attività varie, ma anche condivi
sione di progetti e partecipazione attiva per la loro realizzazione. 
Vorrei inoltre incentivare una maggior qualificazione dei soci attra
verso la formazione di nuovi Qualificati e Titolati Regionali e Nazio
nali per conseguire una maggiore autonomia operativa della Sezio
ne. Mi propongo anche di consigliare ed essere vicino a chi intra
prende questo percorso di formazione impegnativo ma anche di 
grande soddisfazione per chi lo affronta. Mi preme infine rafforzare 
il Gruppo di Alpinismo Giovanile promuovendo la crescita qualitati
va e quantitativa degli Accompagnatori e facendolo divenire un 
punto di riferimento per il CAI Umbro.



Vincenzo Gaggioli
Socio Mountain Club di Durban ( Rep. Sud Africa ) dal 1975 al 1983

Socio Club Alpino Italiano sez. di Perugia dal 1983

Accompagnatore di Escursionismo ( AE ) dal 1994; accompagnatore 
in ambiente innevato ( AEI ) e accompagnatore escursionismo 
esperti con attrezzatura ( EEA ); diretto ( e ideato) Scuola Escursio
nismo G. Orzella  CAI Pg.; direttore  corsi escursionismo base di 
2003 e 2007; direttore corsi escursionismo invernale 2009 e 2011; 
direttore  corsi di escursionismo avanzato  1999, 2002,2004, 2006, 
2008, 2010, 2013, 2015, 2017;  organizzati trekking e salite alpini
stiche all’estero, tra cui mt. Kilimanjaro, Pico De Orizaba, Cotopaxi, 
Ararat, Damavand ecc. ; numerose escursioni  e salite sui monti dell’ 
Appennino e Alpi.

Ugo Manfredini

Nato il 13.12.19946, iscritto alla sezione CAI di Perugia dal 1995.

Incarichi e qualifiche:
 Consigliere Direttivo CAI Perugia nel mandato 2015/2018
 Referente per il monitoraggio e la riqualificazione sentieri del 
Parco del Trasimeno   
   e Settore 9 della rete sentieristica regionale dell’Umbria.
 Qualifica: ASE  
 Redattore rivista on line del Gruppo Seniores “In … Cammino” e 
del libro 
   di escursioni   “I giovedì dei Seniores”

Pierluigi Meschini
Classe 1948, Socio Cai dal 1965, Presidente uscente della Sezione 
Cai Pg “G.Bellucci”  al secondo mandato consecutivo.         

A partire dal 1983, prima come iscritto alla Sezione di Perugia e poi 
come Consigliere in più mandati, ho dato il mio contributo soprat
tutto nel settore formativo, acquisendo nel 1985 il titolo di Istrutto
re di Alpinismo  e contribuendo alla realizzazione, dapprima nel 
Gruppo Roccia e poi nella Scuola “Vagniluca”, di Corsi di Alpini
smo e Scialpinismo. 

Continuo a frequentare con regolarità la montagna praticando 
scialpinismo, arrampicata, escursionismo e cicloescursionismo e 
faccio parte di alcuni dei Gruppi attivi in Sezione in vari settori. 

Sono nell’organico della Scuola intersezionale di Alpinismo “G. 
Vagniluca” e della Scuola Sezionale di Escursionismo “G.Orzella”.  
       



Roberto Rizzo

Nato a Perugia nel 1948, ingegnere, appassionato di montagna fin 
da ragazzo, iscritto al CAI dal 1984, ha al suo attivo, sparse per il 
mondo, molte cime, tra le quali alcuni cinquemila e seimila. 

Consigliere uscente, membro per l’Umbria del Gruppo di lavoro 
Rifugi Centro Meridione Isole, si candida per continuare a dare il 
suo contributo alla sezione, nel rispetto della tradizione del 
sodalizio e con particolare attenzione alle future attività da 
promuovere per i gruppi giovanili.

Maria Rita Zappelli
Sono iscritta al CAI da dieci anni ed ho già ricoperto la carica di  
consigliere e vice presidente di questa Sezione.

Ho conseguito, 4 anni fa,  presso la Scuola sezionale di Escursioni
smo, la qualifica di ASE.

Seguo piuttosto assiduamente la vita di sezione, sia partecipando 
alle attività in montagna, anche tra i conduttori di gita (come tale in 
10 uscite), sia collaborando all’organizzazione di eventi (tra gli ulti
mi: Concerto Coro Sosat e ‘Baiocco d’oro’al Sasu, Festa della Monta
gna) e corsi (Corso Ram), sia frequentando la sede.


